
挨拶・総括　　　　：

地区名　：今田地区 園田依子 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月6日（金） 小畠政行 報告　　　　　　　：

　　　　　　　19：30～21：30 吉田浩明 　　　　　　　　　：

場所　　：今田まちづくりセンター 下記参照 受付・記録　  　　：

参加人数：　17人(男17人・女0人) 下記参照 　　　　　　　　　：

恒田正美 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・統合に向けて進んでいると聞いています。地元の了解が取れていな
　いのは今田地区と味間地区となっており、統合に向けた説明をきっ
　ちりするよう執行者に意見があったことを伝えます。

・栗柄浄水場設備増設に係る設計調査費です。建設計画が始まった時
  点から水質検査は行っていましたが満水になった時点で水質検査を
  行った際に基準以上のマンガンが検知されました。適正な処置を施
  し安心して飲料水となるようにするものです。

・下水道浄化槽の統廃合は地元は反対であるが事業は進んでいると聞く。
　統合に向けた説明をきっちりとしていただきたい。

國里修久（３）質疑応答　　：

　　　　　　　　　：

議会報告会　会場報告書

質疑・意見 回答

（５）閉会あいさつ：

園田依子

【出席議員】

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子　　

概要

河南克典

河南克典

園田依子

・９月議会の補正予算のうち、原浄水施設費５９６万円とはどのような予
　算か。

國里修久 恒田正美

恒田正美 恒田正美

小畠政行

吉田浩明 吉田浩明

小畠政行

（４）意見・提言等：

・篠山市の水道代は高い、議会としてどう思うか。
・定住促進にもつながることですので課題と考えています。執行者に
  意見があったことを伝えます。



・今田地域は公共交通の整備が非常に遅れている。例えば、今田地域を交
　通特区に指定することはできないか。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・下小野原に建設された太陽光発電施設は光害である、市にも訴えたが、
　市長の答えは地元が了解されているので仕方がないと言われるが対策を
　取っていただきたい。開発経緯・経過を地元にきっちりと報告してほし
　い。

・執行者に地域から意見があったことを伝えるとともに、議員にも意
　見があったことを伝えます。

質疑・意見 回答

・議会報告会において、議会に申し入れた提案を実現していただきたい。
　議員から議会内容の報告を受けるだけの議会報告会であれば開催しても
　らわなくても構わない。

・議員にこのような意見が出ていることを認識するよう報告します。

・６月議会では、マルチコプタ―の購入予算に関する修正案が、９月議会
　では、韓国山清郡からの訪問団受入予算に関する修正案とふたつの修正
　案が出されている。予算は本会議に提案される前に市長との摺り合わせ
　が出来ていないのか。

・議員にこのような意見が出ていることを認識するよう報告します。


